

LOS BANCOS CAMBIARÁN SU HORARIO DE ATENCIÓN EN EL VERANO

Impulsan la ley antimafia tras amenaza narco

Tras las amenazas narco al Gobierno, la ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, explicó que redoblarán los esfuerzos para que el Senado sancione la ley antimafia que la Casa Rosada tiene decidido incluir en las sesiones extraordinarias del Congreso Nacional.



PUERTO

PLAN ESTRATÉGICO

Autoridades del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata y el Consejo Federal de Inversiones (CFI) buscan una mejor y mayor operatoria.



COMERCIO EXTERIOR



Se eleva a 3 mil dólares el límite para compras online

La Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA - exAFIP) elevó a 3.000 dólares el monto para las compras del exterior por medio de Prestadores de Servicios Postales (PSP) y Courier. Esta medida, informó el Gobierno, responde a la necesidad de facilitar y agilizar el comercio exterior. No se abonarán aranceles por los primeros US\$ 400 por envío, siempre que sea un bien adquirido para uso personal. En estos casos, los productos solo abonarán IVA. A modo de ejemplo, una campera que en el exterior vale 100 dólares, hoy paga 67 dólares en concepto de impuestos. Con esta medida, pasará a pagar 21 dólares.

PAÍS

Pami recorta la entrega de medicamentos gratis

El Gobierno nacional recortó la entrega de medicamentos gratuitos de Pami a jubilados y pensionados. A partir de ahora, para obtener los medicamentos con cobertura al 100% será necesario tramitar el subsidio social.



PAÍS

Murió tras caer de un séptimo piso la mujer del exfutbolista Cáceres